## Bildungsforum

Am 09.10.2018 tagte wieder das Bildungsforum. 20 interessierte Teilnehmer tauschten sich zu Themen aus wie Beteiligung von Kinder und Jugendlichen gemäß Kommunalverfassung, Jugendetat, Austausch zwischen den Bildungseinrichtungen zu Aktivitäten und Unterstützungsbedarf. Der Sprecherrat erarbeitete mit den Teilnehmern in einer Gruppenarbeit Perspektivthemen für den Bildungsstandort Werneuchen, die das Bildungsforum in Zukunft beschäftigen werden. (Bild) Interessierte sind herzlich eingeladen, sich zu beteiligen.

Einen neuen Termin wird es wieder im Februar geben.

Anke Rothgänger

SG Schule/Kita/Kultur